



Communiqué de presse

Orléans, le 20 décembre 2024

Une plaque commémorative honorant Olga KOCH, résistante de confession juive, a été arrachée de son support sur l'esplanade qui porte son nom à Beaune-la-Rolande. La Ligue Contre le Racisme et l'Antisémitisme (LICRA) du Loiret, l'Amitié Judéo-Chrétienne (AJC) d'Orléans, le CRIF Région Centre, le Laboratoire Loiret de la Laïcité (LLL) et la Communauté Juive condamnent avec la plus grande fermeté cet acte de vandalisme à caractère ouvertement antisémite. Elles apportent leur soutien total à la démarche judiciaire engagée par le maire de la commune.

Ces associations réitèrent leur engagement, résolu à dénoncer et à combattre sans relâche toutes les manifestations d'antisémitisme, sous quelque forme que ce soit.

**Le bureau de la Licra Loiret et sa présidente, Joëlle Gellert**

---

Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme

**Antiraciste depuis 1927**

**Licra du Loiret**

**Loiret@licra.org**